



ESTRAGOS DE TORNADO.— Orlando, Florida, marzo 20. El propietario de una casa destruida por un tornado, dialoga con amigos y vecinos, tras el fenómeno que destruyó su vivienda.

Plan EE.UU. para Retirar Asesores de El Salvador

WASHINGTON, marzo 20 (UPI).— El Pentágono planea retirar hacia julio un tercio de los 54 asesores militares enviados a El Salvador y hacia septiembre la mayoría de los restantes, dijeron hoy fuentes militares.

El retiro de los asesores se llevará a cabo a menos que la situación en El Salvador cambie radicalmente ya que, en opinión de los expertos del Pentá-

gono, tomará aproximadamente seis meses "completar el trabajo", dijo una de las fuentes.

A comienzos de este mes se alcanzó la cifra tope prevista de 54 asesores destacados en la pequeña nación centroamericana, cuando el Pentágono envió un último contingente de efectivos navales y militares.

Las fuentes dijeron que 18 de los asesores milita-

res serán retirados de El Salvador, hacia julio "y la mayor parte de los restantes hacia septiembre", pero unos pocos de los asesores permanecerán en el país, después de esa fecha.

Entre los primeros 18 que partirán de regreso se contarán los seis asesores navales enviados a entrenar la pequeña Marina salvadoreña, que posee once lanchas patrulleras de tipo fluvial, de fabricación británica y estadounidense, las que según las fuentes se encuentran en buenas condiciones, aunque necesitadas de mantenimiento.

Los asesores estadounidenses tienen órdenes de no acompañar a los efectivos salvadoreños en sus incursiones y de evitar contacto con el accionador de los guerrilleros.

La mayor parte de los asesores pertenecen al

—Favor pase a la página 17.

Senador Apoya Energica Política del Gral. Haig

WASHINGTON, marzo 20 (AP).— El líder mayoritario del Senado, Howard Baker, apoyó las estrictas advertencias del Secretario de Estado Alexander Haig, de una "lista de objetivos" comunistas en Latinoamérica y dijo que la actitud energética "señala una nueva era" de dureza de Estados Unidos, contra la Unión Soviética.

En su declaración ante una Comisión de la Cámara de Representantes Haig atribuyó el movimiento guerrillero en El Salvador a una estrategia

demasiado tiempo", dijo Baker en conferencia de prensa.

"Esto señala una nueva era: Estados Unidos ya no teme reconocer los hechos, decir a la Unión Soviética y a su vicario, la Cuba de Fidel Castro, que no tendrán las cosas a su gusto".

En su declaración ante una Comisión de la Cámara de Representantes Haig atribuyó el movimiento guerrillero en El Salvador a una estrategia

—Favor pase a la página 37.



TRUDEAU CON ACTRIZ.— Toronto, marzo 20. El Primer Ministro Pierre Trudeau, acompañado de la actriz Kim Cattrall, llega a la ceremonia de entrega de los Premios Genie, celebrada anoche.

Canadá Abre sus Puertas a los Salvadoreños

OTTAWA, marzo 20 (UPI).— Centenares de salvadoreños que viven en campamentos de refugiados de ese país podrán emigrar a Canadá en los próximos meses, al modificarse las leyes de este país, anunció el Ministro de Inmigración, Lloyd Axworthy.

Axworthy informó a la Cámara de los Comunes que ha modificado las Leyes de Inmigración, para permitir el ingreso en la Canadá de 50 a 60 mil refugiados alojados al presente en campamentos en ese país centroamericano.

El Ministro dijo también que la ayuda en alimentos a El Salvador podría ser aumentada.

Canadá donó 250,000 dólares antes de Navidad a la Cruz Roja, que tiene a su cargo la operación de los campamentos.

En la Canadá viven unas 2,000 familias salvadoreñas, que podrían solicitar y hacerse responsables por la inmigración-inmediata de familiares suyos alojados ahora en los campamentos, dijo el Ministro

al terminar la reunión de la Cámara de los Comunes.

Según el funcionario, los que no tengan familiares podrían solicitar visas provisionales de inmigrantes válidas por seis meses, al cabo de los cuales las autoridades podrían concederles visas permanentes.

En estos momentos hay en Canadá de 700 a 800 visitantes de El Salvador, que también pueden pedir que se les conceda la condición

de inmigrantes.

El Primer Ministro Pierre Trudeau y el Ministro de Asuntos del Exterior, Mark MacGuigan han abogado en repetidas ocasiones porque se busque una solución política en vez de militar a la guerra civil de El Salvador.

MacGuigan está en contra de brindar ayuda militar al Gobierno de El Salvador, como la que está suministrando Estados Unidos.

Misterio en Consulado Cubano en Costa Rica

SAN JOSE, Costa Rica, marzo 20 (Servicio Especial).— Siguen los comentarios en todo el país con motivo del misterioso disparo y de una señora lesionada en el Consulado cubano, a fines de febrero pasado. Y el asunto es enigmático porque de nada se dio cuenta ni a las autoridades judiciales ni al Ministerio de Relaciones Exteriores, con lo cual han sido ignoradas las ordenanzas de Ley.

Los sucesos ocurrieron

Terroristas Incrementan sus Ataques en Guatemala

GUATEMALA, marzo 20 (UPI).— Los guerrilleros que luchan contra el régimen derechista respaldado por los militares atacaron un camión del Ejército con un saldo de 16 muertos y cuatro heridos, informó hoy un portavoz de las Fuerzas Armadas.

Los rebeldes izquierdistas atacaron un camión del Ejército con una mina en la aldea de las Lomas, 50 kilómetros al oeste de la capital, matando a seis soldados e hiriendo a otros cuatro, dijo el vocero.

Luego del ataque, los guerrilleros mataron a 10

campesinos que presenciaron el hecho para evitar que los identificaran ante las autoridades, según el vocero militar.

El Ejército lanzó una misión de búsqueda en la zona, pero no localizó a los atacantes, dijo el vocero.

Por lo menos otras nueve personas murieron en las últimas 24 horas por la violencia política en esta nación centroamericana de 7,200,000 habitantes, incluidos un policía asesinado en la ciudad de Guatemala por presuntos izquierdistas, de acuerdo con el parte oficial.

el martes 24 de febrero y la víctima es la señora Julia Nordase, empleada del Consulado, que fue sacada en brazos por elementos aparentemente del Partido Vanguardia Popular. Tenía una pierna herida y fue atendida por el Dr. Rodrigo Gutiérrez, candidato presidencial del Partido Pueblo Unido, en la Clínica Bíblica, de esta capital.

Este galeno además de político es Presidente Honorario del Centro Cultural Cubano y miembro de la Directiva del Centro Cultural Costarricense Soviético. La acera del Consulado quedó con huellas de sangre.

La atención médica en la Clínica Bíblica, al sur de la capital, se hizo de acuerdo a indicaciones del Dr. Rodríguez, quien después del examen y tratamiento, se llevó a la paciente sin dar mayores explicaciones. Esto lo dijo el director de la clínica Dr. Pérez.

La señora herida es la esposa del funcionario consular cubano Manuel Orzáez Ferrer, quien llegó a Costa Rica en agosto pasado, sin su consorte. Doña Julia Nordase fue sacada silenciosamente del país

—Favor pase a la página 21.

Cuba Trata de Evitar un Rompimiento con Ecuador

QUITO, marzo 20 (UPI).— Nuevos esfuerzos por evitar la ruptura de relaciones diplomáticas con el Ecuador, realizó hoy el Vicecanciller cubano Ricardo Alarcón, en esta capital, mientras se aproxima una definición del Gobierno ecuatoriano.

Alarcón dijo durante una

conferencia de prensa en la residencia del pintor Osvaldo Guayasamin, que su país "no desea romper" con Ecuador.

Los diarios locales aseguran que a más tardar mañana, el Gobierno del Presidente Jaime Roldós anunciará su decisión respecto a las relaciones con Cuba.

Hasta el momento, el Gobierno ecuatoriano

—Favor pase a la página 21.

Portugal Apoya a E.U. en Crisis en El Salvador

LISBOA, marzo 20 (EFE).— La postura del Gobierno portugués sobre la actitud de la nueva Administración norteamericana en cuanto a El Salvador es de "solidaridad cautelosa", afirmó el Ministro luso de Negocios Extranjeros, Andre Gonçalves Pereira.

En entrevista que publica hoy viernes el Semanario Lisboaeta "O Jornal", el Canciller portugués subraya que su Gobierno

—Favor pase a la página 21.



MUESTRA ARSENAL.— Inverness, Florida, marzo 20. El alguacil del Condado Citrus, teniente Jerry Hytry, muestra el arsenal hallado ayer en un rancho privado, en posesión de trece hombres misteriosos, que fueron arrestados por allanamiento, al ser descubiertos cerca de una planta de energía nuclear.